



Más de 400 millones de euros de inversión

SS.MM. los Reyes de España presiden mañana la inauguración de la Terminal T3 del Aeropuerto de Málaga

14 de marzo de 2010

SS. MM. los Reyes de España presiden mañana lunes, a las 12:30 horas, la inauguración de la Terminal T3 del Aeropuerto de Málaga. Al acto acudirán también el Presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, y el Ministro de Fomento, José Blanco.

En sus 250.000 metros cuadrados, la nueva terminal dispone de 86 mostradores de facturación, 20 puertas de embarque (12 pasarelas telescópicas y 8 de remoto), 12 hipódromos de recogida de equipajes (uno de ellos para equipajes especiales) y un moderno sistema automatizado de recogida de equipajes (SATE) que permite tratar 7.500 equipajes a la hora.

La puesta en servicio de la T3, en la que el Ministerio de Fomento, a través de Aena, ha invertido 409,7 millones de euros, supone un salto cuantitativo y cualitativo del área terminal del Aeropuerto de Málaga, que se duplica. Con la T3 en servicio, la nueva área terminal se extiende sobre 385.000 metros cuadrados, con 180 mostradores de facturación, 48 puertas de embarque (26 pasarelas telescópicas y 22 en remoto) y 26 hipódromos de recogida de equipajes, además de una variada y completa oferta comercial a la que se dedica alrededor de 18.000 metros cuadrados.

Todo ello permitirá atender con calidad a 9.000 pasajeros a la hora, frente a los 4.500 pasajeros/hora de la actualidad.

Con la puesta en explotación de la T3, Aena sigue avanzando en la mayor transformación de la historia del Aeropuerto de Málaga, la que lleva a cabo a través de Plan Málaga, un ambicioso proyecto de ampliación, que, con una inversión de 1.800 millones de euros entre 2004 y 2013, lo situará como referente entre los aeropuertos turísticos del Mediterráneo.

NOTA DE INTERÉS PARA LOS MEDIOS ACREDITADOS

Llegada al recinto. Los periodistas acreditados deberán llegar a la T3 antes de las 10.30 horas. Es imprescindible la presentación del DNI o Pasaporte. El acceso, tanto si se llega en taxi como en vehículo propio, se realizará a través de la estación de autobuses ubicada en el sótano de la T3, en el que se habilitará una zona de aparcamiento para prensa.

Cobertura del acto. El acto se iniciará a las 12:30 horas y tendrá lugar en la zona de facturación de la T3. Todos los medios acreditados podrán cubrir el desarrollo del mismo.

Las televisiones que lo deseen podrán disponer de señal realizada. Para conocer los detalles técnicos de recepción de la señal deben ponerse en contacto con el departamento de producción de Canal Sur, en el teléfono 951 039 102. También se podrá grabar la señal realizada a través de los RAC de audio y video disponibles en la zona de trabajo preparada para los medios, en la que dispondrán también de 2 pantallas de televisión para seguir el desarrollo del acto y líneas RDSI.

Unidades móviles. Las unidades móviles se ubicarán en el vial de Salidas de la T3, delante de la fachada de la Terminal.